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una financiación
para sanidad que 
no puede esperar
hasta 2012

El consejero de Sanidad y Asuntos Sociales de
Castilla-La Mancha, José Ignacio Echániz, quiere
que el Gobierno de más detalles sobre el anuncio de
destinar 8.000 millones de euros para la Sanidad de
las comunidades autónomas, con el objetivo de co-
nocer "por qué solo ofrece la mitad de lo necesario y
por qué dentro de un año, si es ahora cuando urge".
Echániz indicó que este tipo de anuncios "están
bien" pero tienen que ser "serios", asegurando no
saber la razón por la cual solo se ha anunciado una
partida "que servirá para cubrir solamente la mitad
del volumen general de la deuda sanitaria en
España", e indicando no entender "por qué se anun-
cia para el 2012 si las facturas hay que pagarlas
ahora". 
"Tengo a los acreedores de Barreda en la puerta
ahora, no dentro de un año, y si no pagamos pode-
mos generar la quiebra de muchas PYMES que están
muy apuradas", añadió, subrayando que "si la vo-
luntad de Rubalcaba es buena, debería adelantar
este plan de financiación a este ejercicio", ya que no
hay ningún motivo para atrasarlo "porque no pare-
ce que los datos económicos permitan un creci-
miento importante, por lo que no habrá más recur-
sos el próximo año".
Por otro lado, el consejero de Sanidad ha pedido a
Rubalcaba que explique "de donde van a salir estos
recursos", ya que "si los va a quitar de los servicios
sociales, mal favor está haciendo", ya que incluso
"no se ha podido pagar" la Ley de Dependencia en
muchos sitios de España "por falta de recursos". 
Además, Echániz indicó que el vicepresidente "de-
bería convocar una reunión con todos los conseje-
ros de España para tratar estos temas". "También
hay que saber con qué criterio va a repartir el dine-
ro, no vaya a ser que sólo sea para aquellas comuni-
dades donde gobierna el PSOE, porque los proble-
mas los tenemos todos, especialmente quienes
hemos heredado gobiernos en situaciones tan com-
plejas". 

Cierre de empresas

Por otra parte, José Ignacio Echániz afirmó que esta
medida "sirve de poco" el año que viene, porque los
problemas "se tienen que arreglar ahora". "Estoy
profundamente preocupado porque en este mo-
mento me queda el 30% del presupuesto sanitario
para este año", subrayó, apostillando que "todavía
no se han contabilizado muchas facturas que harán
que se aumente más el crédito ejecutado".
"Estamos haciendo un análisis pormenorizado de la
tesorería de la Consejería que tendremos listo en las
próximas semanas, y sabiendo la disponibilidad de
fondos y la posibilidad de ingresos, estableceremos
un calendario de pagos para no acabar con el tejido
productivo", agregó Echániz, afirmando que hay
empresas que "si no reciben el pago en un tiempo
razonable tendrán que cerrar". 
Para terminar, el consejero de Sanidad de Castilla-
La Mancha, José Ignacio Echániz, manifestó que
habrá que afrontar una "cirugía de guerra" en la que
habrá que reducir gastos "para ahorrar desde la
ejemplaridad y comenzar con medidas de austeri-
dad que permitan dedicar el dinero a la atención a
los mayores, a la Infancia, a enfermos y a las perso-
nas que lo necesitan en Castilla-La Mancha.
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María Dolores de Cospedal
ha sido elegida , el pasado
21 de junio, como nueva
presidenta de Castilla-La
Mancha con la mayoría ab-
soluta que representan los
25 votos a favor del Grupo
Parlamentario Popular
frente a los 24 votos en con-
tra del Grupo Socialista, en
una segunda sesión del
Debate de Investidura que
aprovechó para anunciar
nuevos recortes, que se
suman a los avanzados el
día anterior cuando se com-
prometió a reducir en un
60% el número de altos car-
gos del Ejecutivo castella-
no-manchego y a suprimir
varios organismos públi-
cos.
Concretamente, Cospedal
anticipó que reducirá de
"forma sustancial" la asig-
nación económica que reci-
ben los grupos parlamenta-
rios, así como las subven-
ciones que perciben las or-
ganizaciones sindicales y
empresariales en la región.
La propuesta la elevará el
Grupo Popular a la Mesa de
las Cortes.
Barreda reconoció que le
"ha preocupado" el anun-
cio de la reducción de los
medios materiales y perso-
nales para el PSOE, dentro
de la minoración de las asig-
naciones a los grupos parla-
mentarios que Cospedal se
ha propuesto llevar a cabo,
pero contestó que con esta
decisión "se clarifican las
cosas" y los socialistas

saben "a qué atenerse".
Este anuncio llegó casi al
término del primer turno
de intervención de
Cospedal y después de ha-
berse detenido en temas
como el agua, el ATC, la Ley
Electoral o el Pacto por
CLM, a instancias del presi-
dente del Grupo
Parlamentario Socialista,
José María Barreda, quien le
pidió concreciones en estas
materias.
Así, Cospedal prometió
una política del agua "sin
demagogia" y "sin populis-
mos" y aseguró que no utili-
zará este asunto para la con-
frontación política y parti-
dista. Su objetivo es garanti-
zar el agua suficiente para
los castellano-manchegos,
defendiendo arduamente la
consecución de un PHN.
Barreda, previamente, instó
a Cospedal a definir cómo
iba a afectar ese PHN a las
distintas cuencas de la re-
gión y si eso iba a significar
"la liberación de la presión
sobre el Tajo y la elimina-
ción del trasvase Tajo-
Segura".
Sobre el ATC, la dirigente
del PP volvió a considerar
que Guadalajara ya ha sido
una provincia "lo suficien-
temente solidaria en mate-
ria nuclear" y por lo tanto
esta infraestructura "no
debe instalarse allí". No
obstante, ha querido dejar
claro que no piensa "decla-
rar a CLM entera antinucle-
ar" como hizo Barreda.

El hecho de que José María
Barreda aludiera al inicio de
la jornada al resultado elec-
toral para comentar lo
"ajustado" del mismo, pro-
bocó que Cospedal se refi-
riera a la modificación de la
Ley Electoral acometida
por el PSOE, comprome-
tiéndose en este punto a re-
formarla "con consenso y
diálogo".
Sobre el Pacto por Castilla-
La Mancha, Barreda ha
aconsejado a la presidenta
que mantuviera vigente esta
acuerdo, al considerar que
tanto su contenido como su
espíritu siguen teniendo
sentido, consejo al que
Cospedal ha contestado re-
cordando que ella no cree
en "pactos vacíos", aunque
su apuesta sí es la de dialo-
gar y consensuar con la so-
ciedad.

Infraestructuras
La presidenta electa de
Castilla-La Mancha, María
Dolores de Cospedal,avan-
zó, durante el primer día del
Debate de Investidura en
las Cortes de Castilla-La
Mancha, su intención de
"contener inicialmente" el
desarrollo de las infraes-
tructuras de la región, que
"comenzarán”, aquellas
que "hoy después de tantos
años siguen sin haberse rea-
lizado”, una vez que se sa-
neen la cuentas públicas.
En su intervención en la
primera sesión del Debate
de Investidura en las

Cortes, Cospedal avanzó su
intención de mejorar las in-
fraestructuras pero "supe-
ditándolo" al análisis de la
situación económica, al
grado de ejecución de los
proyectos y al estado de
cada uno de ellos.

Anuncios
En este ámbito anunció
que firmará convenios con
las comunidades autóno-
mas vecinas en materia de
transporte; realizará pro-
yectos en materia de cone-
xión por carretera entre
Toledo-Ciudad Real-
Córdoba; y pondrá en mar-
cha las autovías que unirán
las provincias de
Guadalajara, Cuenca o
Albacete, carreteras que es-
tarán "al menos a la mitad
de su ejecución" en estos
próxi-mos cuatro años. 
De otro lado, en materia de
agricultura y ganadería, rei-
teró  su intención de supri-
mir el canon de la
Fundación Tierra de
Viñedos y de fomentar las
ayudas al cooperativismo,
la innovación y el desarro-
llo agroalimentario, para
que este sector sea referen-
te nacional e internacional. 
También se comprometió
Cospedal ha poner en mar-
cha un Plan Hidrológico
Nacional "que garantice
agua para Castilla-La
Mancha y para toda
España", únicas palabras
que dedicó la presidenta
electa al asunto del agua.
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